

# Le « Côlon tour » à Montbéliard

Le mois de mars sera chargé pour le comité montbéliardais de la Ligue contre le cancer (16 100 adhérents) avec le 8 mars le « Côlon tour » qui s'arrête à la Roselière à Montbéliard. Avec un côlon géant (structure gonflable de 12 m). Objectif : sensibiliser le plus grand nombre sur l'importance du dépistage du cancer du côlon. On enchaîne le 18 mars par l'opération nationale vente de primevères au profit de la Ligue et le 31 mars par une opération de prévention liée aux cancers qui frappent les adolescents.